



NOTA DE PRENSA N° 004-2013-GORE-ICA/U.I.I.

GOBIERNO REGIONAL DARA INICIO A LA CONSTRUCCIÓN DEL RELLENO SANITARIO PARA LA PROVINCIA DE ICA



La gestión encabezada por el Presidente Regional Alonso Navarro Cabanillas, dará inicio al proyecto del RELLENO SANITARIO DE ICA, el cual tiene asignado un presupuesto de 5 millones 798 mil 381 nuevos soles y será ejecutada por el consorcio VELCOR, quienes construirán en el terreno eriazos tipo desértico: casetas administrativas, estructuras sanitarias, vías interiores de acceso y el relleno sanitario.

El jueves 17 del presente mes a partir de las 11 am, se colocará la primera piedra de esta importante obra ubicada en el Km. 11 de la carretera a la playa de Carhuaz, cuya trascendencia coloca a la Región Ica en los primeros lugares en responsabilidad sanitaria, por invertir en el tratamiento técnico de residuos sólidos; A nivel nacional se cuenta con no más de 10 depósitos finales de almacenamiento, estando ubicados 5 de ellos en Lima.

La empresa Perú Waste Innovation (PWI), especializada en temas de residuos sólidos y líquidos, asegura que en los últimos años se ha observado **un crecimiento superior al 50% de la producción de basura** solo en la capital.

Hay un déficit en la construcción de estos depósitos y este problema **hace que la mayoría de municipios termine llevando la basura a botaderos** que se vuelven focos de contaminación peligrosos para la salud pública, manifiesta la Dirección de Calidad Ambiental del Ministerio del Medio Ambiente.

Ica, 15 de Enero 2013

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGION ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

